



Boletín GCS-01111

## **209 estudiantes obtuvieron su documento de identidad**

Loja, julio 2 de 2013

La meta de que todos los ciudadanos posean el nuevo documento de identidad, llevó a la Dirección Provincial de Registro Civil de Loja a planificar y enviar brigadas de cedulación a los colegios “27 de Febrero”, “Iberoamericano”, “Eugenio Espejo” y “La Dolorosa”.

“En todos estos centros educativos recibimos el apoyo de las autoridades que proporcionaron la logística necesaria para que los estudiantes reciban este servicio. Sin embargo, es necesario que los padres de familia aprovechen nuestra presencia en las instituciones educativas para que sean muchas más personas las que cuenten con la nueva cédula de identidad”, manifestó Darwin Valdivieso Salinas, director provincial.

Al fin de la jornada, 209 documentos de identidad fueron emitidos en los colegios visitados. El Registro Civil Provincial dialogará con directivos de los planteles educativos de la provincia, para coordinar el envío de brigadas y así poder entregar un servicio personalizado a jóvenes y niños.



Comunicación Social  
@registrocivilec